
 

●定例 2月県議

会開会中、学生

への食糧支援に

取り組んでいる

岡田はるか民主青年同盟高知県委員長とボランテ

ィアとして支援活動を行っている県内大学生が学

生支援拡充を求めて、私たち党県議団を訪れまし

た。 

 同委員会は昨年 5月から、高知市や南国市、土

佐市など県内 6か所で大学生や看護学生への食糧

支援を行っており、支援を受けた人数はのべ 3千

人を超えています。聞き取りに回答した 233名の

学生から、親からの仕送りの途絶え、10万円あっ

たアルバイト代がコロナで減り 1.5万円に、貯金

が減って不安等々の経済的に追い詰められている

実態が述べられ、「県としての支援策を」と要請を

受けました。 

●対面授業がほと

んどなく孤独を感

じる、大学の施設

なども殆ど利用で

ないのに、学費を

満額払うのは納得がいかない、学費負担の重さを

とても感じる・少し感じるが、合わせ 64％に上る

ことを示し、県と国は学費値下げを行うべきだと

訴えました。 

 民青同盟と学生らは県議会全ての会派への要請

も行い、県庁記者室で記者会見も行い支援の実現

を訴えました。 

 新年度はもうすぐ、実現に向け力を合わせます。 
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ク
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★
告
別
式
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し
な
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お
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仲
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